

鮫川の水環境を学ぶ

鮫

川にカジカを呼び戻す会
(斎須寛一代表)の水生生

物調査とカジカの放流は八月八日、
役場前を流れる河川(鮫川)で行
われました。



カジカを放流する子どもたち

カジカが生息できるきれいな水
環境を守ることと鮫川に生息する
水生昆虫などを調査し、水環境が
どんな状況かを学ぼうと、村内の
小学生約二十人が参加しました。

はじめに水生昆虫の調査が行わ
れ、川の两岸や流れがゆるやかな
場所などを網ですくい上げて調べ
ました。網の中には、カジカ
の稚魚が確認でき、その他に
シマドジョウやカエル、トン
ボのヤゴなどが次々と入り、
水生昆虫を観察しました。

また、パックテストによる
水の調査も行われ、豊かな
河川であることを確認し
ました。最後に体長十センチ
どのカジカの成魚百匹を故
郷の川に棲みつくことを願つ
て放流しました。

蛭田兄妹が全国大会出場

東北中学校ゴルフ選手権大会で優勝



全国出場を喜ぶ(左から)父・蛭田宏さん、みな美さん、大樂村長、玲於さん

蛭田兄妹が全国大会出場

東北中学校ゴルフ選手権大会で優勝

東 北中学ゴルフ大会選手権大会が六月三日、青森県で開催され、個人男子の部で蛭田玲於さん(鮫中三年)、女子の部で蛭田玲みな美さん(鮫中一年)が出場し、兄妹で優勝を果たし、全国大会へのキップを手にしました。

激励金の交付は七月三十日、役場村長室で行われ、大樂村長から二人に激励金が手渡されました。

また、全国中学校ゴルフ選手権大会は八月五日から七日までの三日間、茨城県で開かれ、二人は全力でプレーしました。



農業委員による「農地の利用状況および指導」「遊休農地の把握」「違反転用農地の有無」を確認するため、現地パトロールを行います。

9月は農地違反転用防止対策強化月間です

農地法による「農地の利用状況および指導」「遊休農地の把握」「違反転用農地の有無」を確認するため、現地パトロールを行います。

農地を相続した時は届出が必要です

農地法の改正により、相続などで農地の権利を取得した場合は、その農地が所在する農業委員会へ届出が必要になりました。必ず届出をしましょう。

届出は、農地の取得日から概ね十ヵ月以内に行ってください。届出をしなかったり、虚偽の届出をすると罰則規則がありますので、ご注意ください。

※届出書の様式は、村農業委員会事務局にあります。

農業委員会だより 第1号

農業委員会からのお知らせ



受賞を喜ぶ芳賀愛子さん



知事賞を受賞した作品

芳賀愛子さんが県知事賞受賞

第38回サロン・デ・ボザール展

三十八回サロン・デ・ボザール展で芳賀愛子さん(江竜田)がアクリル画「淨蓮」で福島県知事賞を受賞しました。

同展は、社団法人美術愛好会サーキルの指導者鈴木良和さんの指導を受け、野菜作りやガーデニングのあいた時間を利用して、作品づくりに取り組んでいます。受賞した作品については「蓮の清らかさを心をこめて描いた。まだ実感はないが、とてもうれしい」と受賞の喜びを話してくれました。

第38回サロン・デ・ボザール展

三十八回サロン・デ・ボザール展で芳賀愛子さん(江竜田)がアクリル画「淨蓮」で福島県知事賞を受賞しました。

ロン・デ・ボザールが一般市民が参加できる全国規模の美術展として、開催しているものです。

芳賀さんは、白河市のコットンサークルの指導者鈴木良和さんの指導を受け、野菜作りやガーデニングのあいた時間を利用して、作品づくりに取り組んでいます。受賞した作品については「蓮の清らかさを心をこめて描いた。まだ実感はないが、とてもうれしい」と受賞の喜びを話してくれました。

問い合わせ 村農業委員会

☎ 49-3197